

Une campagne médiatique est lancée contre le Venezuela dans les réseaux sociaux



La Havane, 19 février (RHC).- Une campagne médiatique est lancée dans les réseaux sociaux contre le gouvernement bolivarien du Venezuela.

Plusieurs exemples de manipulation de l'information peuvent être trouvés sur Facebook. On y trouve par exemple deux photos prétendument d'un citoyen vénézuélien avant et après avoir été roué de coups par des partisans du gouvernement vénézuélien. En réalité la photo manipulée montre un homme agressé en Espagne. On y voit aussi des T-shirt qui invitent à tuer un chaviste.

Le gouvernement vénézuélien a dénoncé la campagne de presse contre la Révolution bolivarienne, de laquelle se font l'écho des médias dans le monde, notamment aux États-Unis, en Espagne et au Chili.



Radio Habana Cuba